

Musik aus einem GUS(S)

1 Musikalisches Leben am Unterrieden

2 Der Musikunterricht



1 Musikalisches Leben am Gymnasium Unterrieden

Vor der pandemiebedingten Pause gab es eine Vielzahl an Musik-AGs, in denen Schüler und Schülerinnen ihr musikalisches Können entdecken, zeigen und in der Gemeinschaft weiterentwickeln konnten und dabei viel Spaß zusammen hatten.

Leider sind viele der Angebote derzeit kaum möglich. Wir hoffen jedoch, die Musik-AGs bald wiederbeleben zu können.

Hier ein Eindruck der einstigen AGs: das Orchester



Gymnasium
Unterrrieden
Sindelfingen

der Unterstufenchor "Voices of GUS"



der Popchor ab Klasse 8





Gymnasium
Untermöden
Sindelfingen

und eine Schülerband mit stetig wechselnder Besetzung.



Bei vielfältigen Veranstaltungen gibt es im Laufe des Schuljahres für gewöhnlich zahlreiche Auftrittsmöglichkeiten:

sei es beim Maichinger Weihnachtsmarkt, den Schulgottesdiensten, dem Frühlingskonzert oder unserem kulturellen Highlight, dem Kleinkunstabend, bei dem sich sportliche, künstlerische und musikalische Talente vereinen.

Gymnasium
Unterrieden
Sindelfingen



Eindrücke vom Kleinkunstabend 2019





MORD IM LANDHAUS

- EIN *KRIMINELLES* MUSIKTHEATER -

Eindrücke vom Musiktheater
"Mord im Landhaus", 2019



Natürlich ermutigen wir auch Solist*innen, ihr Können auf der Bühne zu zeigen und sich in Ensembles einzubringen.



Das musikalische Leben wird nicht zuletzt auch von Lehrer*innen gerne mitgestaltet und mitgetragen.

2 Der Musikunterricht

Musik ist ein Fach, das Kopf, Herz und Hand/ Stimme gleichermaßen fordert und fördert.

So musizieren wir gemeinsam im Unterricht, lernen aber auch die Musik zu verstehen.

Wichtig ist uns dabei, dass die Schüler*innen

- die Freude an der Musik erleben.
- entdecken, dass nicht alles Begabung ist, sondern vieles erlernt und verstanden werden kann.
- Toleranz gegenüber unterschiedlicher Musikvorlieben entwickeln.
- ein Verständnis entwickeln, wie Musik mit der Gesellschaft und der Zeit, in der sie entsteht, verbunden ist.
- ihre persönliche Kreativität entwickeln.





In den Klassen 5 und 6 legten wir bisher den Schwerpunkt auf das Singen. Die Schüler*innen erlernten ein bewusstes Gespür für den Tonraum und ihre stimmlichen Fähigkeiten sowie die Notentheorie. Derzeit musizieren wir jedoch verstärkt mit verschiedenen Orff- und Schlaginstrumenten sowie Bodypercussion.

Auf diese Weise wird die Musiktheorie praktisch umgesetzt und erlebbar.

Wir freuen uns, Euch und Sie kennen zu lernen.

Bilder:

Kleinkunstabend 2019: Lilly Brieden

Lehrerkombo: Viktoria Kaden

Alle anderen Fotos der Schulveranstaltungen: Christian Maier

Bilder Unterpunkt 'Der Musikunterricht' von pixabay:

Von Charles Nambasi, Jazella, Matstala, capri23auto, Kachi,
GuilhermeTrucolloGuilhermeTrucollo, Colin Behrens

und Public Domain Pictures